



Jenny Mittrach

26, Projektmanagerin

Liebe Genossinnen und Genossen,

nach dem dreijährigen Mitwirken im Landesrat, kandidiere ich nun zum Landesvorstand. Einige werden mich aus Bautzen oder Zittau kennen, andere vom Landesrat oder betrieb&gewerkschaft. Für diejenigen, die mich noch nicht kennen, möchte ich mich vorstellen.

Ich sage wohl sehr direkt und manch einmal zu schnell, was ich denke. Wenn mir ein Thema wichtig ist und ich davon überzeugt bin, streite ich gern ausgiebig dafür. Dabei kann ich sehr relaxed und ungeduldig zugleich zu sein. Ich lasse mich gern korrigieren, wenn ich falsch liege oder etwas nicht weiß. Als eine Stärke definiere ich, dass ich einen gewissen Blick von außen wahren kann. Mir ist ein analytisches Herangehen sowie langfristig orientiertes Arbeiten wichtig.

Das kann ich in den Vorstand einbringen.

Ich sehe einige Dinge anders und mit Abstand, da die Partei(arbeit) in meiner Freizeit verläuft. Auch konnte ich bisher, durch meine Auslandsaufenthalte, andere Erfahrungen sammeln. In meinem Studium habe ich mich auf Online Kommunikation und Projektmanagement spezialisiert und arbeite nun auch in diesem

Bereich. Dieses Know How lasse ich in mein parteiliches Mitwirken einfließen. Im Landesrat haben wir die Gelegenheit uns kreisübergreifend intensiv auszutauschen. Dieses Wissen, Lösungsansätze bei auftretenden Problemen sowie den Erfahrungen was gut funktioniert, möchte ich nun im Landesvorstand angehen und einbringen.

Was mir zum Schluss noch wichtig ist, ist Ehrlichkeit und Offenheit miteinander. Wir müssen alle gemeinsam besser lernen miteinander zu reden, einander zu zuhören und sich auch mit Meinungen von außerhalb auseinander zusetzen. Sonst, befürchte ich, werden wir unsere Ziele nicht erreichen.